

Humanismo empresarial en gran "Telecolecta"



—Foto de LA PRENSA, por Aldana.

TELECOLECTA. Fue todo un éxito la Telecolecta efectuada ayer por la empresa privada salvadoreña. Bellas señoritas se encargaron de atender a los oferentes por vía telefónica. Empleados bancarios cooperaron en la atención de los donantes. De 8 horas a 20 horas se efectuó el evento.

Eligese el Consejo cultural de Santa Ana

(Santa Ana). En Asamblea General fue electo el Consejo Cultural de Santa Ana Pro Casa de la Cultura, con el objeto de contribuir a la defensa, rescate, difusión y valorización de la cultura popular local. La información proporcionada por el señor Rafael Antonio Miranda, gobernador departamen-

tal, da a conocer que en esa forma se contribuye a la descentralización de las manifestaciones culturales de la capital, especialmente de aquellas que enriquezcan y fomenten la vida cultural local.

El Consejo Cultural está integrado por las siguientes personas: presidenta,

Pasa a la página 27

Primer Festival de Música Vocal 1982

Del 13 al 27 de noviembre se llevará a cabo el Primer Festival de Música Vocal, con la participación de grupos corales de nivel escolar, universitario y particulares, provenientes estos últimos de Bancos, instituciones financieras, autónomas, semiautónomas y otras.

El cierre del plazo de ins-

cripción será el próximo 15 de octubre y las modalidades son "A capella", con acompañamiento de piano o instrumentos autóctonos, a 3 ó 4 voces iguales o mixtas.

En una primera etapa, los participantes al festival deben interpretar el Himno Nacional de El Salvador y

Pasa a la página 20

Gran cooperación de los oncemetristas en ayuda

Los oncemetristas de El Salvador, en contacto con sus colegas de Colombia, hicieron posible que desde Bogotá llegara enorme cargamento de ayuda salvadoreño-colombiana para los damnificados por el temporal.

QRA-Efraín, con QRZ Cañón, unidad 105 de CIJA-39 y QRA Francisco con

QRZ Zafiro Azul, unidad 109, también de CIJA-39 se pusieron en contacto con Julio Pinzón Villavicencio, de Colombia, comandante QRA "Julio", comandante de la Defensa Civil de ese país, para coordinar la ayuda de la colonia salvadoreña en esa nación suramericana. Se unieron a la

Pasa a la página 20

El sector productivo del país, integrado en las más fuertes esferas que propician, sostienen e impulsan el desarrollo del país, para bien de la familia salvadoreña, expresó su humanismo, entusiasmo y grandeza en favor de miles de compatriotas afectados por el temporal del 19 de septiembre.

Recaudó en 12 horas, la suma de 607 mil 147 colones con 34 centavos, al darse por terminada la Telecolecta. Pero la cifra se elevó por encima de esa, debido a que después de la Telecolecta, continuaron centenares de personas enviando o entregando personalmente sus contribuciones.

Aparte de ese dinero en efectivo, también ha habido donaciones de terrenos, viajes al exterior y muchas otras

cosas que harán que la suma recaudada sea aún mayor de lo que esperaban sus organizadores.

Escenas verdaderamente emotivas se produjeron durante el desarrollo del evento, siendo una de ellas, el caso de un joven que subastó su reloj en la entrada al edificio del Canal 6, y al lograr cien colones se presentó a donarlos.

Niños de zonas marginales se presentaron a entregar 25 centavos, treinta centavos, un colón y más; eran recibidos con el mismo cariño y afecto por Alejandro Cotto, porque para él valía la intención de ayudar a los miles de damnificados, como lo hacían generosamente personas con mayor solvencia económica.

Pasa a la página 20



COLEGIALA. Señora Sonia Elizabeth Flores Bonilla, de 18 años, desapareció el 2 de octubre de este año, al salir del Instituto Nacional, de esta ciudad. Cualquier información al Tel. 25-2248.



SECUESTRADO. Hugo Alvarez Villanueva, de 24 años, fue secuestrado de su casa de habitación en Olocuilta, el 3 de octubre. Se ruega informes en la calle Venezuela No. 287, de esa población, con la señora Graciela Alvarez Quiñónez.

No habilitar más Montebello piden

Que no se rehabilite la zona de Montebello Poniente y sus alrededores, mientras no se fijen oficialmente los límites de seguridad habitacional, piden los vecinos sobrevivientes de la tragedia ocurrida el 19 de septiembre.

Sugieren además, la creación de zonas verdes en los sitios donde antes se levantaban casas y que

Pasa a la página 26

Acto cívico-militar habrá hoy en Sonsonate

(Sonsonate). Este día se verifica en el estadio "Ana Mercedes Campos" el acto de juramentación de la Bandera por parte del personal de soldados reclutas del Destacamento militar No. 6 del Batallón "Jaguar", se informó.

Uno de los aspectos más relevantes de dicho acontecimiento —se dijo— es el

desfile combinado de la tropa y representaciones estudiantiles de todos los centros educativos oficiales y privados de esta cabecera departamental. El recorrido del magno desfile —se informó—, será encabezado por lindas cachiporristas que harán gala de su habilidad al

Pasa a la página 27

Simposio latino sobre café aquí

El V Simposio sobre Caficultura Latinoamericana, se realizará en nuestro país del 20 al 22 del presente mes, bajo la coordinación del Ministerio de Agricultura y Ganadería, informó ayer esa Secretaría de Estado.

El evento antes mencionado, cuenta también con el respaldo del Programa Cooperativo Regional para la Protección y Modernización de la Caficultura en México, Centroamérica, Panamá y el Caribe, PROMECAFE y el Instituto Interamericano de Cooperación para la Agricultura IICA.

El V Simposio sobre la Caficultura Latinoamericana, propiciará el conocimiento de los resultados e investigaciones en los aspectos agronómicos, entomológicos, fitopatológicos, genéticos, fisiológicos y otros relacionados con la caficultura en la región, manifestaron los organizadores del evento. También se plantearán enfoques de las acciones fitosanitarias preventivas y de combate de la Roya del Café, que cada uno de los países participantes ha previsto, ante el ataque

Pasa a la página 27

Fallece doctor Pedro Escalante A.

El Dr. Pedro Escalante Arce, ex-alcalde municipal de San Salvador, dejó de existir ayer por la mañana víctima de prolongada enfermedad que le aquejaba.

Su deceso, acaecido a la edad de 75 años, ha conmovido profundamente distintos sectores sociales,

Pasa a la página 26



—Foto de LA PRENSA, por Aldana.

EN LA SUBASTA. Dos escenas de la Telesubasta efectuada el sábado en el Hotel Presidente, que comenzó a las dos de la tarde y concluyó a las 12 y 10 de la noche. Muchos artículos que por falta de tiempo no fueron subastados, posiblemente servirán para montar un establecimiento comercial benéfico.

Más control sugieren a F.A. en las carreteras

Vecinos y viajeros de distintas cabeceras o importantes poblaciones del interior del país, principalmente las que están intercomunicadas con la capital, por medio de las carreteras Panamericana, Troncal del Norte y del Litoral, piden mayor y mejor control de parte de Fuerza Armada.

Dicen las numerosas cartas, llamadas telefónicas y declaraciones personales, que la Fuerza Armada es efectiva en un cien por ciento, pero en lo que no están de acuerdo, es en que las citadas vías de comunicación carecen de una práctica vigilancia, que debería ser oportuna, de una mejor ubicación.

Expresan que los terroristas o asaltantes que aparecen por esas tres importantes carreteras del país, actúan

de cinco a siete de la mañana, en forma casi regular, y que cuando aparecen las patrullas militares o de cuerpos de seguridad, como a las ocho o nueve de la mañana, ya se han retirado.

Los grupos extremistas, que a la sombra de una supuesta revolución asaltan a conductores de vehículos y pasajeros, a quienes despojan de su dinero, prendas, documentos y todo cuanto de valor llevan consigo, cargan diariamente con fuertes cantidades de dinero y objetos de uso personal.

Señalan que diariamente ocurren casos de vehículos interceptados en el tramo de vía entre Santo Domingo, San Vicente y la presa de San Lorenzo, en la Carretera

Pasa a la página 26